Sujet: [INTERNET] LANDES DES VERRINES

De: Christian Martin < christian.martin-ds@orange.fr>

Date: 03/12/2020 14:41

Pour: pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr

Monsieur le commissaire enquêteur, veuillez recevoir mon avis défavorable concernant ce nouveau projet de centrale éolienne dans un territoire malheureusement déjà largement pourvu en la matière. Territoire rural bucolique remplacé progressivement par un territoire industriel hostile aux populations. Pourquoi hostile? Les nuisances auditives, visuelles, retentissant sur la santé donc le bien-être des individus. La dévaluation du patrimoine de population dont souvent le seul bien, fruit du travail de toute une vie, est la maison d'habitation. Dévaluation du patrimoine mais majoration du prix de l'électricité grâce à la CSPE, pour financer en particulier l'éolien, qui a augmenté de 650% entre 2002 et 2016! Mais vous me direz que c'est pour l'intérêt de la planète via le réchauffement climatique: quelle désinformation lorsque l'on sait que la production d'électricité en France est la plus décarbonée donc la moins émettrice de gaz à effet de serre au monde. Savez-vous que l'Allemagne, malgré ses 30000 éoliennes, émet 10 fois plus de gaz carbonique que la France? La décision que vous allez prendre concernant ce projet est vitale pour ce territoire saturé de ces monstres industriels. L'arrêt du massacre de notre belle région s'impose et votre aide s'avère primordiale. Je vous remercie d'avoir lu ces quelques lignes qui témoignent de l'indignation des infortunées populations rurales concernées. Dr Christian MARTIN 79190 Montalembert

03/12/2020 14:42